



Whistler Espectacular

Raquetas de nieve, excursión en trineo de perros y más



DESDE

DIA 1 MADRID – BARCELONA – VANCOUVER

Salida desde España en vuelo de línea regular con destino Vancouver. Recepción en el aeropuerto con entrega de documentación para el viaje y traslado al hotel.

Alojamiento: **PAN PACIFIC VANCOUVER**

DIA 2 VANCOUVER

Hoy disfrutaremos de la Visita a la ciudad de Vancouver (incluida). Comenzamos el tour por Yaletown, barrio moderno y vibrante, para pasar a Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al entrañable Gastón, con un original reloj de vapor. La terminal de cruceros de Alaska, Canadá Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. Allí se encuentra también el Pebetero Olímpico. A unos minutos del puerto, llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las montañas costeras. A la salida del parque, podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita, entraremos a Granville Island, con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo. Por la tarde recomendamos visitar El Norte de Vancouver (opcional), visitando el puente de Capilano y la montaña Grouse o visitar Flyover Canadá (opcional) o Vancouver Lookout (opcional).

Alojamiento: **PAN PACIFIC VANCOUVER**

DIA 3 VANCOUVER – WHISTLER

El recorrido de Vancouver a Whistler nos ofrece una de las visitas más bellas en carreta, ya que iremos bordeando toda la costa del fiordo Howe Sound. Pararemos para contemplar las Cascadas Shannon de 333 metros de altura. Pasando por el pueblo Squamish se levanta el majestuoso monolito de granito más alto de Canadá, el Stawamus Chief, mejor conocido "The Thief" de 700 m de altura. Llegamos a la villa de Whistler con sus innumerables tiendas y restaurantes originales. Por la tarde sugerimos practicar Zip Trek o lanzamiento de Tirolesa (opcional). Sienta la adrenalina correr por sus venas a lo largo de ellos 61 metros de altura de estos recorridos cuando alcance velocidades de hasta 80 kilómetros por hora.

Alojamiento: **AAVA WHISTLER**

DÍA 4 WHISTLER

Día libre. Este día sugerimos un paseo a bordo de una motonieve o snowmobile (opcional) actividad de invierno favorita en Canadá. Serán guiados en una excursión por el valle anidado entre las montañas Whistler y Blackcomb a lo largo del arroyo Fitzimmons con escenarios espectaculares y, sobre todo la emoción de conducir sobre lagos congelados. Si busca una actividad ideal para disfrutar con la familia, una de las mejores opcionales es una cena de fondue en Crystal Hut (opcional) en lo alto de la montaña de Blackcomb. La cena es a base de fondue acompañada de un buen vino, seguido de pastel de fruta fresca servido caliente, cocinado en horno de leña. La velada se completa con espectáculos en vivo con músicos locales.

Alojamiento: **AAVA WHISTLER**

DÍA 5 WHISTLER

Día libre. El día de hoy, sugerimos dedicarlo para explorar y disfrutar de la montaña esquiando o

haciendo snowboard (opcional). Incluido en el precio del lift podrán disfrutar de la mas reciente atracción de Whistler: Peak 2 peak. Una experiencia de 11 minutos en un teleférico que lo llevará de pico a pico para recorrer las montañas sin interrupción. Con 28 cabinas viajara 4.4 km entre whistler y Blackcomb a una altura de 415 metros sobre el Arroyo fitzsimmons ofreciéndoles el acceso entre una y otra montaña con vistas espectaculares y diversión sin límites.

Alojamiento: [AAVA WHISTLER](#)

DÍA 6 WHISTLER

Día libre. Este día sugerimos que disfrute de una excursión en trineo de perros (opcional). Remóntese a la historia canadienses mientras pasea a bordo de uno de los tradicionales trineos tirados por enérgicos perros alaskan Huskies y prepárese para un viaje único a través del Valle de Callaghan. El paseo nos llevará a través de bosques de gigantes cedros centenarios y ríos cubiertos por la nieve que nos conducen a un iglú. Aquí pararemos para ponernos unas raquetas de nieve (snowshoes) y hacer una corta caminata de 5 minutos a las Cataratas Alexander de 43 m de altura. Regresamos al trineo donde puede disfrutar del paisaje mientras los perros hacen lo que más disfrutan hacer... ¡correr! Si la mañana le resultó agotadora podrá disfrutar del espectáculo de luz y sonido en mitad del bosque Vallea Lumina (opcional) que a medida que nos movemos a través de esta experiencia, abundan las oportunidades para tocar, jugar y relacionarse con el entorno en constante cambio (narración en inglés).

Alojamiento: [AAVA WHISTLER](#)

DÍA 7 WHISTLER

Día libre. Atrévase a practicar una de las actividades más divertidas de la nieve: tubing (opcional). Usted podrá deslizarse sobre llantas especiales de nieve por los canales congelados creados específicamente para esta actividad. Puede estar seguro de que le brindará risas y horas de mucha diversión.

Alojamiento: [AAVA WHISTLER](#)

DÍA 8 WHISTLER – VANOCUVER – MADRID/BARCELONA

A la hora indicada, preséntese en Whistler en Gateway Bus Loop para tomar su traslado tipo traslado Shuttle al aeropuerto de Vancouver para coger vuelo con destino España. Noche a bordo

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y...Fin del viaje

€ | 2072 días

Itinerario

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Estancia de 2 noches en Vancouver
- Estancia 5 noches en Whistler
- Traslados de entrada en español
- Traslado de salida en servicios shuttle en inglés
- Seguro de viaje vacacional

¿Qué incluye?

Salidas diarias del 20 Noviembre 25 al 24 Abril 26

Temporada 1

Del 20 Noviembre al 31 Diciembre 25

Precio por persona en habitación doble: **2.122 €**

Temporada 2

Del 1 Enero al 24 Abril 26

Precio por persona en habitación doble: **2.072 €**

Notas

- Las tasas aéreas son aproximadas (405 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

*Consultar suplementos.

*Consultar ofertas venta anticipada

Precio detallado
